



FACULTAD DE MATEMÁTICAS

Junta de Centro Extraordinaria nº 86 (borrador)

En Sevilla, a las 11:25 horas del día trece de septiembre de 2023, se reúne la Junta de Centro de la Facultad de Matemáticas con carácter Extraordinario, en el Salón de Actos, bajo la presidencia del Sr. Decano D. Alfonso Carriazo Rubio, con la asistencia de los siguientes miembros:

D.^ª Nerea Almenta Camacho, D.^ª Inmaculada Barranco Chamorro, D. Antonio Beato Moreno, D.^ª María Begines Tirado, D. Víctor Carrasco Yllanes, D. Juan Casado Díaz, D. Alberto Castaño Domínguez, D.^ª Antonia Chávez González, D.^ª M.^ª Dolores Cubiles de la Vega, D. Enrique Delgado Ávila, D.^ª Anna Doubova Krasotchenko, D.^ª Alicia Enguix González, D. Manuel Escribano Calzado, D. José María Fernández Ponce, D.^ª M.^ª Isabel García de Soria Lucena, D.^ª Laura García Rastrojo, D.^ª M.^ª Teresa Gómez Gómez, D.^ª Ana María Gómez Ramírez, D. Manuel González Burgos, D. Juan González-Meneses López, D. Fernando González Rodríguez, D.^ª M.^ª Belén Güemes Alzaga, D. Francisco Guillén González, D.^ª María Victoria Herrera de Pablos, D.^ª Lidia Lago Cordero, D. Lucas Lamata Manuel, D. Francisco Félix Lara Martín, D. Genaro López Acedo, D. Martín Luna Barranco, D. Manuel Luna Laynez, D. Pedro Luis Luque Calvo, D. Pedro Marín Rubio, D.^ª M.^ª Carmen Márquez García, D. Alfonso Márquez Martínez, D. Luis Gonzalo Moreno Caso, D. Fernando Muro Jiménez, D. Amador Muñoz Berzosa, D. Juan Manuel Muñoz Pichardo, D.^ª Ana M.^ª Muñoz Reyes, D.^ª Clara Nieto Castro, D. Manuel Oliva Ramírez, D. Rafael Pino Mejías, D.^ª M.^ª Ángeles Rodríguez Bellido, D. Antonio Rojas León, D. Álvaro Romero Jiménez, D.^ª Lucía Romero Sánchez, D. Antonio Suárez Fernández, D. José Antonio Vilches Alarcón, D. Rafael Villa Caro y D.^ª M.^ª Trinidad Villar Liñán.

Asisten también la Vicedecana de Estudiantes y Transferencia del Conocimiento D.^ª Soledad Fernández García y la profesora D.^ª Desamparados Fernández Ternero.

Se excusan por ausencia D. Francisco Jesús Castro Jiménez, D.^ª María Dolores Espinosa Moyano, D. Raúl Esteban Agenjo, D.^ª M.^ª Cruz Fernández Fernández, D. Joaquín García de las Heras, D.^ª Rosario Moscoso Alvarado, D. Luis Narváez Macarro, D. Manuel Jesús Soto Prieto y D. David Troncoso Ponce.

El Sr. Decano le da la bienvenida a D. Genaro López Acedo, como representante del Departamento de Análisis Matemático.

Orden del día de la reunión

- 1 Información sobre el programa IMPLANTA. Aprobación, si procede, de participación en el programa.** 1
- 2 Nombramiento de coordinadores de grado.** 2
- 3 Otros asuntos** 2



FACULTAD DE MATEMÁTICAS

1. Información sobre el programa IMPLANTA. Aprobación, si procede, de participación en el programa.

El Sr. Decano explica que IMPLANTA es un programa de certificación de la calidad del Centro, incluyendo a todas las titulaciones. El sistema de garantía de calidad de las titulaciones sería necesario mantenerlo hasta que se obtuviera el sello IMPLANTA. El proceso para completar este programa duraría 1.5 o 2 años, aproximadamente.

Existen centros que ya han obtenido la acreditación y otros muchos que se están adhiriendo. El Sr. Decano muestra su opinión a favor de adherirse para que la Facultad de Matemáticas no quede rezagada y solicita a la Junta de Centro la participación en el programa, lo que se aprueba por asentimiento.

2. Nombramiento de coordinadores de grado.

El Sr. Decano proporciona los nombres de los profesores elegidos como coordinadores de Grado:

- Grado en Matemáticas: Miguel Ángel Olalla Acosta.
- Grado en Estadística: María Dolores Cubiles de la Vega.

Se pasará a comunicar el nombramiento a Ordenación Académica y, de ahí, a Secretaría General.

El Sr. Decano expresa su máximo reconocimiento a ambos profesores por prestar su colaboración.

3. Otros asuntos

- El 30/6/2023 se aprobó en la reunión de la Comisión de Garantía de Calidad el seguimiento interno de todas las titulaciones de grado y dobles grados de 2021/2022 y los planes de mejora del Grado en Matemáticas y Grado en Estadística de 2022/23.
- Solicitudes de permanencia en el centro: La resolución de estas solicitudes se encuentran delegadas en la Comisión Permanente. En la reunión realizada esta misma mañana de la Comisión Permanente, se ha decidido conceder las dos solicitudes presentadas, correspondientes a dos alumnas que no habían aprobado ninguna asignatura en su primer curso.

Sin otros asuntos que tratar, se levanta la sesión, a las 11:50 horas.

De todo lo cual, como Secretaria, doy fe.

Vº Bº

EL DECANO

LA SECRETARIA